

IMPORTANT Réinscriptions pour la rentrée 2025-2026 :

Comme chaque année, il nous faut déjà prévoir les futures rentrées & les inscriptions ont déjà commencé lors de ces vacances de la Toussaint pour les maternelles...

Par ailleurs, l'inspection académique nous demande de clôturer nos chiffres pour mi-novembre, nous vous demandons donc de remplir **le formulaire sur Ecole Directe (en page d'accueil) pour le mercredi 13 novembre (dernier délai).**

Ces réponses vont ainsi nous permettre de vérifier nos estimations pour les effectifs de la rentrée prochaine, de vous réinscrire **mais surtout de répondre aux familles sollicitant l'école du centre** ainsi que la structuration des futures classes.

NB : - L'école La Providence accueillera, **selon les places disponibles**, des enfants de TPS nés en 2023 pour la rentrée de septembre (enfants nés avant le 1^{er} mars) ou des vacances d'hiver (enfants nés avant le 1^{er} septembre).

- pour les parents souhaitant réinscrire leur(s) enfant(s) à La Pro, vous recevrez en fonction de votre réponse le dossier de réinscription en mai/juin (ainsi que celui des petits frères ou sœurs).

- Merci aussi de nous indiquer si vous prévoyez de déménager ou de quitter l'école lors de la prochaine année scolaire.

- Si vous avez des proches souhaitant venir en PS ou TPS, n'hésitez surtout pas à les faire appeler au secrétariat, il y a de la place mais cela sera limité.

- Nous vous indiquerons en fonction de l'enquête, les disponibilités de l'école que nous savons déjà réduites.

Merci de votre compréhension.

Le directeur

Rappel : La communication sur les réseaux de l'ensemble scolaire Ste Théodore Guérin se déploie par la création de deux pages officielles Facebook et Instagram : @stetheodoreguerin.

Pour y accéder en toute simplicité : <https://bento.me/stetheodoreguerin>

Pour rester informé sur la vie de notre ensemble scolaire et donc de votre école, abonnez-vous !



- Le cycle piscine pour les CE1 des classes Inde, Japon & Chine a commencé juste avant les vacances et continuera durant tout ce mois de façon massée à raison de 2 fois par semaine.



- **Mardi 05 novembre :**
 - Sortie au Musée des Beaux-Arts de Rennes pour les élèves de MS GS de la classe Haïti de Ghislaine, Manon et Sylvie (sortie prise en charge par le forfait animation et l'APEL).
 - Réunion 18h30 au self du lycée pour la classe découverte CM à Londres.
- **Jeudi 07 novembre :** Sortie au Musée des Beaux-Arts de Rennes pour les élèves de MS GS de la classe Canada de Sabrina et Catherine (sortie prise en charge par le forfait animation et l'APEL).

- **Vendredi 8 décembre :** Vente de gâteaux de l'APEL de la classe CM1-CM2 Nouvelle Zélande de Mme DENIS.
- **Mardi 12 novembre :** Sortie au Musée des Beaux-Arts de Rennes pour les élèves de MS GS de la classe Egypte de Karine, Audrey et Béatrice (sortie prise en charge par le forfait animation et l'APEL).
- **Vendredi 15 novembre :**
 - Retour des tombolas UGSEL par les aînés de cycle 2 & 3.
 - Séance de cinéma au Cinéville de Bruz pour les cycles 3 dans le cadre du dispositif Ecole et Cinéma.
- **Dimanche 17 novembre** à l'église de Bruz :
 - Messe des familles à l'église de Bruz, les enfants et leurs parents sont cordialement invités à cette célébration.
 - Clôture des commandes de photos individuelles et fratries sur le site www.studioandreschool.fr via le flyer qui vous a été remis avant les vacances.
- **Vendredi 22 novembre :** Vente de gâteaux de l'APEL par la classe CE2 Fidji de Mme PACAUD.
- **Samedi 23 novembre :** Matinée travaux de l'école organisé par l'APEL de 9h à 12H, bonne humeur assurée !

- **Mardi 26 novembre** : Sortie au Grand Logis pour les élèves de CE1 et CE2 des classes Fidji, Chine, Japon et Inde (sortie prise en charge par le forfait animation et l'APEL).
- **Jeudi 28 novembre** : Journée « droit des enfants » avec l'UNICEF, organisée par les cycles 2 pour l'ensemble des élèves de l'école. Ce projet est aussi en lien avec le projet musique des classes de CP, CE1 & CE2 qui sera présenté aux familles plus tard dans l'année.
- **Vendredi 29 novembre 8h15** : café offert par l'APEL dans la cour de l'école. Tous les parents sont conviés.
- **APEL :**

- ✓ **Marché de Noël** : Il est commun aux deux écoles et il aura lieu sur le site du Centre le vendredi 13 décembre. Les bénévoles désirant aider au marché de Noël sont invités à 2 soirées confection les mercredi 6 et mardi 19 novembre au VB à partir de 20h.
- ✓ **Urgent** : pensez aux retours des bons de commandes pour les chocolats de Noël. Possibilité de passer par l'application hello asso (via QR code ci-joint)



FOCUS ON : Erasmus Day in La Pro Centre !



Le mardi 15 octobre, ce fut Erasmus Day pour tous les enfants et adultes de la Providence centre.

Cette journée, basée sur le thème de la fraternité a débuté par un temps de pastoral avec le père Matthieu. Chaque classe a pu partager le fruit de ses réflexions sur ce thème.

Ensuite les élèves, dans leur classe, ont réalisé des ateliers sur l'Europe et l'Union Européenne. Ils ont appris ou revu les noms des capitales européennes, les noms des pays européens, la couleur des drapeaux et

pour les plus grands, les différents organismes européens qui composent l'Union européenne.

Dans cette même journée, les classes par trinômes ont partagé un moment autour d'un jeu sportif proposé par l'UGSEL, jeu autour des JO.

Cette journée s'est terminée par le lever du drapeau européen et par le chant « respect » interprété par tous les élèves.

Merci à tous pour votre engagement et votre participation à cette journée !



Erasmus Day vu par les CE2 de la classe Fidji :

Quand nous sommes arrivés à l'école il y avait de la musique dans la cour. Toutes les classes sont allées à la salle Vau-Gaillard pour lancer notre journée et vivre comme des frères et sœurs. Ensuite nous avons joué au jeu d'Erasmus Day. Les petits et les grands étaient mélangés dans les équipes, un maternelle avec un cycle 2 & un cycle 3. Toute la journée, nous avons parlé de l'Europe et de l'Union Européenne. A 16h, nous nous sommes réunis sous le préau pour chanter « Respect » et lever le drapeau européen en écoutant l'hymne à la joie.

Les élèves fidjiens